

**PARA: EL ALTO COMISIONADO DE LAS NACIONES UNIDAS
DD.HH.
DE: SINDICATO DE TRABAJADORES EN LAS EMPRESAS Y
COOPERATIVAS HABITACIONAIS Y EL DESSARROLLO
URBANO EN ESTADO DE SÃO PAULO - SINCOHAB
REF: CUBA
SESSÃO EXAME PERIÓDICO UNIVERSAL (EPU) FEVEREIRO
2009**

Después de siglos de opresión, la violencia y la pobreza en América Latina, Cuba nos ha demostrado que la liberación de las ataduras del colonialismo es posible. No cabe duda de que este país de poco más de 10 millones de personas mostrar al mundo que la independencia y la soberanía es un sueño que no debemos dejar de cultivar.

Los avances en materia de salud, educación y deportes, realizados después de 1959, nos llenan de orgullo. Estos avances servir de ejemplo para el resto del mundo. Estos son logros de toda una población como la reducción de la tasa de analfabetismo a cero en uno de los países más pobres del mundo, la construcción de un servicio de salud estatal de la mayoría cualificada y global en el mundo, accesible a todos, como la educación.

En Cuba, el mundo abierto a estudiantes de todas las naciones, que hay educación y la formación para la transformación del hombre, no hay calabouços, calabozo y no cárceles clandestinas. Las fronteras y la soberanía de los pueblos sean respetados. Por todo lo que parece claro que el respeto de la dignidad humana y una política eficaz en materia de derechos humanos se practica en este país